

**« Bien-être et autonomie
chez les personnes âgées en milieu hospitalier :
Stratégies infirmières
pour promouvoir la qualité de vie »**

Remerciements

Je tiens tout d'abord à exprimer ma profonde gratitude envers mes directeurs de recherche, le Dr. Sophie Lambert et le Pr. Antoine Dubois, pour leur encadrement exceptionnel, leurs précieux conseils et leur soutien constant tout au long de ce projet de recherche. Leur expertise, leur patience et leur engagement ont été des atouts indispensables à la réussite de ce mémoire.

Je souhaite également adresser mes remerciements les plus sincères à mes collègues de l'unité de gériatrie de l'hôpital Sainte-Marie, en particulier à Mme. Marie-Claire Lefebvre et M. Jean-Louis Martin, pour leur collaboration précieuse, leur partage d'expérience et leur soutien inestimable tout au long de cette étude. Leurs contributions ont enrichi ma compréhension des enjeux liés aux soins infirmiers pour les personnes âgées hospitalisées.

Un grand merci également à ma famille et à mes amis pour leur soutien inconditionnel, leurs encouragements constants et leur compréhension tout au long de ce parcours académique exigeant. Leur soutien moral et leur amour ont été ma source d'inspiration et de motivation tout au long de ce projet.

Enfin, je tiens à exprimer ma reconnaissance envers toutes les personnes qui ont contribué de près ou de loin à la réalisation de ce mémoire. Leur collaboration, leurs conseils et leur soutien ont été des éléments déterminants dans la concrétisation de ce travail de recherche.